



みなさん、こんにちは。韓国国際交流員チャン・ハナです。桜の時期が来て、暖かくなりました。日本で4月は新しい年度が始まる時でもあります。私は霧島に来てちょうど1年になりました。これからもよろしくお願ひします。

また今回、中国の国際交流員王欣さんが霧島市の国際交流員としての任期が終了し、中国に帰ることになりました。明るい王さんと別れると思つたら、寂しくなりますが、また会うことを楽しみにしながら、遠くで王さんを応援したいと思います。王さんが霧島での1年の感想を4月号のよんたもんせニュースに掲載しますので、ご覧ください。



オウキン  
王欣さん

## 中国国際料理キッチンで、「餃子」を作りました！

みなさん、中国で餃子は主食で食べるということ、ご存知ですか？日本でもそうですが、韓国でおかずとしてよく食べられています。中国で餃子は主食で、中国のお正月、春節にはみんな集まって餃子を食べるそうです。

3月4日に中国国際料理キッチンを開催し、餃子を作りました。今回の餃子は王さんのお母さんの特別レシピでした。餃子は二つの種類を作り、一つはニラと卵が入った餃子、もう一つは肉をメインにした餃子を作りました。皮から作るのは初めてで、皆さんの個性が出る餃子を見るのも楽しかったです。味はもちろん、おいしかったです。王さん、ありがとうございます！



## NHKラジオ韓国語番組「ハナカフェ」の収録をしました！

「ハナカフェ」のコーナーの中に日本各地にいる韓国の国際交流員が地域の魅力を伝えるコーナーがあります。私が好きな霧島の温泉、祭りなどいろいろな霧島の魅力を紹介しました。

ラジオは生放送ではなく録音で、FMきりしまに続いて、今回2回目のラジオ収録でしたが、やはり少し緊張します。でもこのように、ラジオで霧島についてアピールできる経験はなかなかないので、良い経験だったと思います。韓国語の番組ですが、興味がある方は聞いてみてください。放送は3月29日でしたが、過去の放送をNHK WORLD JAPANのホームページで聞くことができます。

## アメリカ国際料理キッチンでアメリカのデザートを作りました！

3月31日にアメリカの国際交流員エマさんが国際料理キッチンを開催しました。アメリカでよく食べるデザート「パイナップルアップサイドケーキ」を作りました。作り方はとても簡単でおいしかったです。また色とか形が可愛くて写真にもとてもきれいに映りました。国際料理キッチンは料理を作りながら、みなさんと交流することができて、本当に楽しいです。また次回を楽しみにしてください。

